
 

 

 

SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte 

 

 

 
Gemäß § 17 der Geschäftsordnung bitte ich den Bürgermeister um schriftliche Beantwortung 
folgender Frage: 
 
 
 
Betr. Aufruf! Gieß-Patenschaften gesucht! 
 
 
Im letzten Jahr gab es wegen der großen Trockenheit Probleme mit der Bewässerung aller 
Bäume im Lehrter Stadtgebiet obwohl die Bauhofmitarbeiter*innen im Dauereinsatz waren.  
 
In diesem Jahr befürchte ich eine weitere Trockenperiode, denn seit Februar gab es keine 
nennenswerten Niederschläge.  
 
Frage: 
 
Wäre es nicht hilfreich, wenn die Stadt Lehrte vorsorglich einen Aufruf für Gieß-
Patenschaften startet? 
 
Anwohner in Quartieren aber auch Gewerbetreibende sollten in der eigenen Umgebung 
Gieß-Patenschaften übernehmen, da gerade unsere Neuanpflanzungen aber auch bereits 
bestehende Bäume, Sträucher und Bodendecker der Trockenheit zum Opfer fallen könnten. 
 
 

"Gießen Sie Bäume in der Nähe Ihrer Wohnung, wenn es lange nicht regnet! Die Bäume 
sind die grüne Lunge der Stadt und spenden kühlenden Schatten, wenn die Sommer heißer 
werden." 
 

 
Lehrte, den 02.06.2020 
 
Helga Laube-Hoffmann 


